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Biber sind Säugetiere. Sie gehören zu den  wie auch die Mäuse.

Sie leben in Seen und Flüssen und am .

Tagsüber schlafen sie. Deshalb sieht man sie selten.

 können sehr gut schwimmen.

An den Füßen haben sie . Sie paddeln mit ihren Hinterfüßen und

können 20 Minuten lang unter  bleiben. Sie benutzen ihren

langen und breiten Schwanz zum .

An Land sind sie nicht so schne'. Daher bleiben sie gern in der 

des Wassers.

Biber bauen sich eine Biberburg und leben darin. Der  liegt

immer über dem Wasser. Der Eingang be*ndet sich aber unter Wasser. So schützen sie ihre

 gegen Feinde.

Biber haben sehr scharfe Zähne. Damit können sie  fä'en. Die

nutzen sich ab und wachsen immer wieder nach. Sie fressen nur 

. Dazu gehören Kräuter, Gras oder P0anzen aus dem Wasser.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


